

# La UV logra 17 medallas en el Autonómico - Superdeporte - 09/04/2015

Universitat de Valencia



La Selección de Taekwondo se llevó el oro en el CADU.

SD

## La UV logra 17 medallas en el Autonómico

La selección de Taekwondo revalida el título de campeona por quinto año consecutivo

VALENCIA | SUPERDEPORTE

■ La selección de taekwondo de la Universitat de València se proclamó subcampeona autonómica el pasado 28 de marzo en las instalaciones del campus deportivo de la Inmaculada (Torrente).

El combinado de la Universitat no consiguió revalidar el título de campeona que ostentaba desde 2010 y con 130 puntos fue superada por la Universidad Politécnica de Valencia (133), una diferencia que la dejaba subcampeona del campeonato. Completó el podio la Universidad Jaume I de Castellón.

En total, 8 medallas de oro, 6 de plata y 3 de bronce catapultan a los deportistas de la Universitat al Campeonato de España Universitario, que tendrá lugar en Los Alcáceres (Murcia) entre el 24 y el 25 de

---

**Tras proclamarse campeona autonómica, la UV ya piensa en el Nacional**

---

abril. Amparo Dols, delegada del equipo de la Universitat se mostraba satisfecha tras el torneo pues «se han mejorado los resultados con respecto al año anterior ya que nos hemos mantenido con el número de participantes y el número de medallas de oro, pero obteniendo más platas y menos bronces. Hemos asistido con 27 participantes y obtenido 17 medallas, que está muy bien, así que el equipo ahora ya está centrado en la próxima cita: el nacional». El equipo valenciano piensa ya en el Campeonato de España donde se medirá a los mejores.